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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
Niños y niñas serán minidiputados por un día en el Parlamento Infantil de Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/politica/ni%C3%B1os-y-ni%C3%B1as-ser%C3%A1n-
minidiputados-por-un-d%C3%ADa-en-el-parlamento-infantil-de-michoac%C3%A1n 
https://www.quadratin.com.mx/politica/se-prepara-parlamento-infantil-para-sesionar-este-
30-de-abril/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/inicia-parlamento-infantil-40-ninos-fungira-como-
diputados-11837731.html 
https://www.monitorexpresso.com/arranca-el-parlamento-infantil-incluyente-michoacan-
2024-en-el-palacio-legislativo/ 
El Congreso de Michoacán será nuevamente la sede del Parlamento Infantil Incluyente, el 
cuarto que se realiza, en donde 40 niños y niñas serán por un día minidiputados, y con la 
apertura de expresar en tribuna sus propuestas, necesidades y problemáticas y que, a 
pesar a su corta edad, identifican en sus colonias, casas y escuelas. Adriana Hernández 
Íñiguez, presidenta de la Comisión de Protección a la Niñez y Adolescencia, fue la 
encargada de dar la bienvenida a las y los pequeños, y a quienes recordó, su presencia en 
el Parlamento Infantil representa su interés por hacer de Michoacán una mejor entidad, por 
ello adelantó, las y los diputados de la LXXV Legislatura aprenderán de todo lo que ellas y 
ellos expresen mañana 30 de abril. "Ustedes nos van a enseñar a nosotros los adultos cómo 
ven ustedes su ciudad su colonia, estado y país, que a través de ustedes nosotros vamos 
a poder encontrar solución para muchas cosas que a veces no nos damos cuenta, ustedes 
tienen esa facilidad de sentir y ver muchas cosas que a los adultos se nos olvidan". 
 
Sube a 4 el número de diputadas con licencia en reincorporarse a Congreso 
https://www.quadratin.com.mx/politica/sube-a-4-el-numero-de-diputadas-con-licencia-en-
reincorporarse-a-congreso/ 
Menos de una semana duró como diputada suplente Sheida Barajas, ya que este lunes, la 
legisladora propietaria Fanny Arreola presentó un escrito ante la presidencia de la Mesa 
Directiva del Congreso del Estado, notificando su reincorporación. Su regreso resta 
posibilidades al Partido Revolucionario Institucional (PRI) de que pueda presidir la Junta de 
Coordinación Política (Jucopo), ya que se queda con ocho diputados, porque no reconoce 
que tiene a tres diputadas de licencia, Daniela de los Santos, Samanta Flores y Gloria Tapia. 
Ante los vacíos de la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado, unos 
diputados sostienen que las licencias son a partir de la fecha en que la solicitan, otros hasta 
que se dictamina y se vota en el pleno, cuando se llama a rendir protesta a los suplentes. 
 
Congreso sigue a la espera de iniciativas del Plan Morelos 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/congreso-sigue-a-la-espera-de-iniciativas-del-
plan-morelos 
Al cumplirse 8 meses de la presentación del Plan Morelos, hasta el momento no se tiene 
registro de ninguna iniciativa de reformas presentada por el Ejecutivo, lo que demuestra 
que se trató de un proyecto con motivaciones electoreras, coincidieron legisladores del PRI, 
PAN y PRD. Luego de realizar una somera revisión de las iniciativas que han sido 
presentadas desde el 20 de agosto a la fecha, los legisladores Adriana Hernández Íñiguez 
(PRI), Guadalupe Díaz Chagolla (PRD) y Hugo Anaya Ávila (PAN), aseguraron que ninguna 
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corresponde a temas relacionados con los expuestos por el mandatario michoacano 
durante la presentación del citado documento; no obstante, dijeron estar dispuestos al 
análisis de todas las propuestas que envíe el Ejecutivo a pesar de que les restan menos de 
cinco meses en funciones. 
 
Para Zurita, una burla la simulación de acciones afirmativas en candidaturas 
https://www.contramuro.com/simulacion-acciones-afirmativas-victor-zurita/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/condena-victor-zurita-robo-de-espacios-destinados-
a-grupos-vulnerables/ 
Como una burla, calificó Víctor Zurita Ortiz la simulación de acciones afirmativas en las 
candidaturas de los distintos partidos, situación de la que no está exento su propio 
partido: Morena. Cabe apuntar que los morenistas se encuentran entre los simuladores de 
acciones afirmativas, al colocar, en el espacio correspondiente a personas con 
discapacidad de su listado de candidaturas a diputaciones de representación proporcional, 
a Julieta García Zepeda –quien no tiene ninguna discapacidad-, en tanto que a Zurita que 
pertenece a la comunidad sorda, se le relegó a lugares más atrás del listado, con menos 
posibilidad de acceder a una curul. 
 
Intentona de impedir al PRI que presida la Jucopo, sería vil y antidemocrático: Fidel 
Calderón 
https://moreliactiva.com/intentona-de-impedir-al-pri-que-presida-la-jucopo-seria-vil-y-
antidemocratico-fidel-calderon/ 
https://www.monitorexpresso.com/diputados-deben-prioridad-al-congreso-antes-de-
intereses-politicos-individuales-afirmo-fidel-calderon/ 
https://michoacaninformativo.com/fidel-calderon-defiende-la-democracia-interna-dentro-
del-congreso-del-estado-que-se-respete-derecho-del-pri-a-presidir-jucopo/ 
No se le debe impedir a la Bancada del PRI en el Congreso del Estado tome la presidencia 
de la Junta de Coordinación Política, pues si existen condiciones legales con la llegada de 
nuevos diputados suplentes al pleno, se debe respetar el derecho de dicho partido político. 
Ello lo aseguró el diputado local de Morena, Fidel Calderón Torreblanca, quien hoy, en 
calidad de presidente de la Comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias, 
ofreció una postura en contra de las dilaciones en la aprobación de las licencias al cargo de 
siete diputados, las cuales aseguró no pueden ser válidas hasta que no sesione el Congres 
del Estado. “Los del PRI argumentan que lo que está de fondo, es la presidencia de la Junta 
de Coordinación Política, pues si el PRI tiene nuevamente 8 diputados o más, podrían 
recibir la junta, si tuvieran razón, sería una actitud vil y antidemocrática de quienes 
promuevan esta dilación, en cualquier democracia del mundo las tres fuerzas políticas más 
importantes presiden los órganos de gobierno interno… se debe respetar el derecho de 
todos los partidos políticos, es un derecho que tienen, y un demócrata debe respetarlo”, 
argumentó. 
 
“La Soberanía del pueblo de Michoacán debe estar representada de manera íntegra”: 
Fidel Calderón Torreblanca. 
https://indiciomich.com/la-soberania-del-pueblo-de-michoacan-debe-estar-representada-
de-manera-integra-fidel-calderon-torreblanca/ 
https://exeni.com.mx/la-soberania-del-pueblo-de-michoacan-debe-estar-representada-de-
manera-integra-fidel-calderon-torreblanca/ 
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El presidente de la Comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias del Congreso 
de Michoacán, el diputado de Morena Fidel Calderón Torreblanca aseguró que las licencias 
de las y los diputados, que ha turnado la Presidencia de la Mesa Directiva se han 
dictaminado invariablemente, en tiempo y forma y sin sesgo político ni de género; sin 
embargo, explicó, que no han sido turnadas las licencias con la misma expeditez por parte 
de la mesa directiva del Congreso, “por ejemplo, el caso de la diputada Mónica Valdéz 
Pulido, que presentó solicitud de licencia el 15 de marzo, y la mesa directiva la turno a la 
comisión que presido apenas el 25 de abril, minutos antes de las seis de la tarde, al igual 
que otras (licencias) más que fueron presentadas por las y los diputados muchos días antes 
de que se turnarán a la comisión legislativa para ser dictaminadas, detalló Calderón 
Torreblanca. El ex diputado federal reconoció el derecho de las y los diputados propietarios 
a solicitar licencia, pero indicó que por encima de esta garantía existe el derecho superior 
del pueblo de Michoacán de tener representada su soberanía íntegramente en el Poder 
Legislativo de esta entidad federativa. 
 
Abulia legislativa en Michoacán: comisiones, incompletas o en campaña  
https://www.quadratin.com.mx/politica/abulia-legislativa-en-michoacan-comisiones-
incompletas-o-en-campana/ 
Más de la mitad de las 30 comisiones dictaminadoras del Congreso del Estado están 
imposibilitadas para sesionar, debido a que sus integrantes están haciendo proselitismo 
político, unos con licencia, otros sin ella, pero prácticamente nadie está trabajando. Los 
movimientos de los legisladores para conservar una curul durante la próxima legislatura 
ocasionaron que solo una comisión permanezca intacta, la de Industria y Comercio, aunque 
desde hace más de un año está fuera de la norma, ya que solo la integran dos diputados, 
Hugo Anaya y Rocío Beamonte, cuando la ley establece que cada comisión debe estar 
integrada por un mínimo de tres y un máximo de cinco legisladores. Hay otras 10 que 
simulan estar completas para sesionar y dictaminar los asuntos que tienen pendientes, más 
de 700, porque los diputados integrantes no solicitaron licencia y teóricamente están 
haciendo campaña y legislando, pero en la agenda pública de comisiones y comités que se 
publica en la página de internet del Congreso del Estado se puede constatar que no son 
convocados. 
 
Descarta presidenta de Congreso que le falte rigor para que suplentes rindan protesta 
https://www.contramuro.com/presidenta-congreso-protesta-diputadas-suplentes/ 
Ivonne Pantoja Abascal, presidenta del Congreso de Michoacán, descarta que le haya 
faltado rigor para garantizar que diputadas suplentes rindieran protesta en tiempo y forma, 
y con ello, evitar la intervención del Tribunal Electoral del Estado para garantizar el ejercicio 
de sus derechos. Aún en campaña, persisten los jaloneos al interior del Congreso entre los 
diputados, quienes pese a andar en sus actividades proselitistas no quieren soltar sus 
intereses al interior de la Cámara, lo que ha impedido que diputadas suplentes tricolores 
rindan protesta al cargo. Para evitar que el arribo de suplentes abra la puerta al derecho del 
PRI a presidir la Junta de Coordinación Política, no se les tomó protesta en la última sesión 
de Pleno pues se optó bajar el asunto luego de que se enlistó en la orden del día. 
 
Boletines: 
 
Parlamento Infantil Incluyente 2024: espacio de libertad y respeto para las niñas y 
niños de Michoacán 
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Con la participación de 44 niñas y niños provenientes de distintos puntos de la entidad, 
inició el Parlamento Infantil Incluyente Michoacán 2024, convocado por la 75 Legislatura; 
se trata de un espacio de respeto e inclusión donde las y los menores pueden expresarse 
libremente sobre los temas que más les preocupan e interesan. El patio central de la sede 
del Poder Legislativo, fue el escenario donde las y los niños, elegidos como parlamentarios, 
escucharan las palabras de bienvenida de las diputadas Laura Ivonne Pantoja Abascal, 
Adriana Hernández Iñíguez, María Guadalupe Díaz Chagolla y del legislador Víctor Hugo 
Zurita Ortíz, quienes invitaron a los menores a expresarse con libertad y seguridad. 
 
Las niñas y niños se encuentran al centro de nuestras decisiones: Ivonne Pantoja 
Que la voz de nuestras niñas y niños se escuche, se respete y se vuelva una realidad, 
señaló Ivonne Pantoja Abascal, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado.  
En conjunto con los diputados Adriana Hernández Iñiguez, presidenta de la Comisión de 
Protección a la Niñez y Adolescencia; Guadalupe Díaz Chagolla, integrante y Víctor Zurita 
Ortiz, integrante de la Comisión de Educación; dieron la bienvenida al Parlamento Infantil 
Incluyente Michoacán 2024. 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Desechan 26 registros de hombres, que se presumían ser mujeres ante el IEM 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/desechan-26-registros-de-hombres-que-
se-presumian-ser-mujeres-ante-el-iem/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/elecciones-2024/echan-abajo-26-candidaturas-trans-
por-no-comprobar-su-veracidad-11839611.html 
https://postdata.news/rechaza-iem-candidaturas-de-26-hombres-que-no-ratificaron-su-
postulacion-como-mujeres/ 
Luego de que no acudieron ante el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), para ratificar su 
autoadscripción como mujeres, el Consejo General del organismo determinó desechar la 
postulación de 26 personas que se percibían como mujeres. De acuerdo con la Consejera 
del IEM, Araceli Gutiérrez Cortés, de 37 hombres que se autoadscribieron como mujeres, 
solo 11 acudieron ante el órgano electoral para ratificarse como mujeres.  
 
Más de 190 renuncias de candidaturas ha recibido el IEM para estas elecciones 
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/mas-de-190-renuncias-de-candidaturas-ha-
recibido-el-iem-para-estas-elecciones/ 
Más de 190 renuncias recibió el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) de candidaturas que 
al final no cumplieron con los requisitos o decidieron ya no continuar con el procedimiento 
para contender en las elecciones del 2 de junio. Así lo refirió el consejero presidente del 
IEM, Ignacio Hurtado Gómez, quien en entrevista externó que el Instituto no puede 
confirmar si estas renuncias que se presentaron de los aspirantes a un cargo de elección 
popular hayan sido por un problema de inseguridad.  
 
Un error perforar más pozos profundos en la ciudad: Torres Piña 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/un-error-perforar-mas-pozos-profundos-
en-la-ciudad-torres-pina/ 
El perforar nuevos pozos profundos como una solución al abasto de agua potable en la 
ciudad como propone Alfonso Martínez Alcázar es un error, calificó Carlos Torres Piña, 
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candidato de la coalición «Sigamos haciendo historia en Michoacán» a la presidencia 
municipal de Morelia. «Pregúntenles los expertos y a los conocedores del tema, entre más 
pozos profundos abras, más problemas vas a generar porque el manto acuífero es el 
mismo, lo que vas a ocasionar es que los pozos que ya existen bajen sus pulgadas por 
segundo».  
 
Acusa PRD estatal a Antonio Ixtláhuac de coaccionar el voto a su favor 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/elecciones-2024/acusa-prd-estatal-a-antonio-
ixtlahuac-de-coaccionar-el-voto-a-su-favor-11839115.html 
A que “juegue limpio” fue el llamado que hizo el dirigente estatal del Partido de la Revolución 
Democrática. (PRD), Octavio Ocampo Córdova al candidato a la presidencia de 
Zitácuaro, Antonio Ixtláhuac Orihuela, quien según “bajo acciones de “intimidación” obliga 
a los habitantes para que voten en favor del Movimiento Regeneración Nacional (Morena). 
Asimismo, el líder del Sol Azteca en Michoacán, acusó que el ahora militante de Morena y 
alcalde con licencia en Zitácuaro está presuntamente desviando los recursos económicos 
del municipio para utilizarlos en beneficio personal y de su campaña rumbo a la reelección 
este 2 de junio.  
 
De ser edil, Valencia despediría a todos los mandos de la Policía Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/politica/de-ser-edil-valencia-despediria-a-todos-los-
mandos-de-la-policia-morelia/ 
El candidato del PRI a la presidencia de la capital michoacana, René Valencia Reyes, 
adelantó que en caso de ganar la alcaldía despedirá a todos los mandos de la Policía 
Morelia. En rueda de prensa, convocada para presentar a Ana Brasilia Espino como la 
candidata a síndica en la planilla que él encabeza, y para dar a conocer algunos ejes de su 
gobierno, a pregunta expresa René Valencia dejó claro que no confía en las cabezas de la 
Policía Morelia.  
 
Tenencias, indispensables para el desarrollo de Morelia: Carlos Quintana  
https://www.quadratin.com.mx/politica/tenencias-indispensables-para-el-desarrollo-de-
morelia-carlos-quintana/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/las-tenencias-son-indispensables-para-el-
desarrollo-de-morelia-carlos-quintana-continua-recorriendo-el-distrito/ 
Siguiendo con su compromiso de escuchar a toda la ciudadanía, el candidato a diputado 
local por el Partido Acción Nacional y el Partido de la Revolución Democrática en el distrito 
17, con cabecera en Morelia, Carlos Quintana Martínez, visitó algunas tenencias. Señala 
un comunicado de prensa que, el encuentro con habitantes de la zona permitió escuchar 
las necesidades más sentidas de los habitantes, “Las decisiones mas relevantes deben 
tomarse junto a los ciudadanos.  
 
Llama el PVEM a usar material biodegradable en propaganda electoral  
https://www.quadratin.com.mx/politica/llama-el-pvem-a-usar-material-biodegradable-en-
propaganda-electoral/ 
El dirigente estatal del PVEM, Ernesto Núñez Aguilar, conminó a los candidatos de todos 
los partidos a apegarse a la norma mexicana en materia ambiental y a utilizar materiales 
biodegradables y no plásticos contaminantes en la propaganda electoral. “Respetemos. El 
tema del medio ambiente ya no es un asunto de moda o de si me gusta o no, ya estamos 
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viendo el cambio climático, la sequía, estos calores”, dijo, al afirmar que, por su parte, su 
propaganda es completamente biodegradable y está en apego a la normativa.  
 
Detecta Alfonso Martínez 40 páginas en Facebook para desacreditarlo  
https://www.quadratin.com.mx/politica/detecta-alfonso-martinez-40-paginas-en-facebook-
para-desacreditarlo/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/hemos-detectado-al-menos-40-paginas-de-
facebook-que-estan-subiendo-noticias-para-tratar-de-desacreditarme-alfonso-martinez/ 
https://moreliactiva.com/con-lo-gastado-en-40-paginas-de-guerra-sucia-gobierno-del-
estado-ya-hubiera-techado-cuatro-escuelas-alfonso-martinez/ 
https://www.changoonga.com/2024/04/29/morelia-detectamos-40-cuentas-de-facebook-
pagadas-por-gobierno-para-pegarme-alfonso 
Por lo menos 40 páginas en la red social Facebook, dedicadas a desacreditar, se han 
identificado hasta ahora, aseveró Alfonso Martínez Alcázar, candidato a la alcaldía de 
Morelia por los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD). En 
conferencia de prensa ofrecida este lunes, en su casa de campaña, Alfonso Martínez detalló 
que solo en la red social Facebook se han encontrado 40 sitios destinados a promover 
materiales que pretenden desacreditar. 
 
Fanny Arreola, comprometida con el medio ambiente  
https://www.quadratin.com.mx/politica/fanny-arreola-comprometida-con-el-medio-
ambiente/ 
Comprometida con el medio ambiente, la candidata a la presidencia municipal de 
Apatzingán, Fanny Lysette Arreola Pichardo, por la coalición “Sigamos Haciendo Historia” 
conformada por MORENA, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del 
Trabajo (PT), dio limpieza al lago “La Majada”.  De acuerdo con un comunicado de prensa, 
la contendiente a la alcaldía, arribó al lago con una brigada de personas comprometidas 
con la causa ambientalista, para limpiar tanto el interior como el exterior del lago ya 
mencionado, mismo en donde no se realizaba una jornada de preservación desde el 2021. 
 
Prioridad, seguridad a largo plazo a través de atención a niñez  
https://www.quadratin.com.mx/politica/prioridad-seguridad-a-largo-plazo-a-traves-de-
atencion-a-ninez/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/seguridad-a-largo-plazo-a-traves-de-la-atencion-
a-la-ninez-prioridad-de-daniela-de-los-santos/ 
https://postdata.news/seguridad-a-largo-plazo-con-atencion-a-la-ninez-daniela-de-los-
santos/ 
La Candidata a Diputada Local por el Distrito 17, Daniela De Los Santos Torres, ha 
destacado la importancia de centrar la atención en la niñez como uno de los principales 
ejes de su campaña electoral. De Los Santos sostiene firmemente que la protección y 
atención a la niñez es fundamental para garantizar la seguridad a largo plazo en la sociedad. 
Señala un comunicado de prensa que, en este sentido, su campaña política aboga por 
legislar desde el Congreso del Estado, para implementar medidas que promuevan la justicia 
y brinden mejores condiciones de educación y salud para los niños, como una estrategia 
efectiva para prevenir la delincuencia en el futuro. 
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Va Torres Piña por recuperación de las comunidades rurales   
https://www.quadratin.com.mx/politica/va-torres-pina-por-recuperacion-de-las-
comunidades-rurales-de-morelia/ 
https://moreliactiva.com/torres-pina-compromete-recuperar-las-comunidades-rurales-de-
morelia/ 
El candidato a la presidencia de Morelia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Carlos 
Torres Piña, se comprometió a recuperar las comunidades rurales del municipio, derivado 
del rezago y abandono en que se encuentran actualmente. Señala un comunicado de 
prensa que, de gira por las comunidades de San Rafael Coapa, La Maiza y Chihuerio, el 
abanderado de Morena, El Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México subrayó que 
impulsará acciones contundentes para impulsar el desarrollo turístico de las zonas rurales 
de la capital, a fin de potenciar su capacidad de desarrollo económico y, con ello, garantizar 
bienestar para sus habitantes.  
  
Tendrá Morelia doble de obras, vialidades y proyectos: Alfonso  
https://www.quadratin.com.mx/politica/tendra-morelia-doble-de-obras-vialidades-y-
proyectos-alfonso/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/alfonsox2-va-por-mas-infraestructura-y-
programas-incluyentes/ 
Durante la gestión de Alfonso Martínez Alcázar, Morelia ejerció una cifra histórica en obra 
pública y, para el siguiente gobierno, no solo se mantendrá este ritmo, sino que se 
multiplicará el desarrollo en infraestructura, beneficiando a más morelianas y morelianos. 
Señala un comunicado de prensa que, en rueda de prensa, el Candidato del PAN y el PRD 
presentó ante los medios de comunicación el eje de obra pública, un rubro que ilustra 
perfectamente los resultados de Alfonso, pues tan solo en la presente administración se 
ejercerán 2 mil 500 millones de pesos en obras, en comparación con el gobierno anterior 
que invirtió tan solo mil 45 millones.  
 
Claudia Sheinbaum arrasa en el segundo debate: JC Barragán 
https://moreliactiva.com/claudia-sheinbaum-arrasa-en-el-segundo-debate-jc-barragan/ 
Para el candidato a diputado local de Morena por el distrito 16 de Morelia, Juan Carlos 
Barragán Vélez, la doctora Claudia Sheinbaum se encamina a ser la primera presidenta de 
México.  Lo anterior, después del segundo debate presidencial donde la candidata de 
“Sigamos Haciendo Historia”, presentó las mejores propuestas y la continuidad de la 
transformación para llevarla al segundo nivel. “Más bienestar, seguridad y educación para 
el pueblo de México, es el propósito de la doctora Claudia Sheinbaum”, mencionó. 
 
Los morelianos esperan mucho más que diputados locales “bien arreglados” que no 
vuelven a las colonias: Giulianna Bugarini 
https://moreliactiva.com/los-morelianos-esperan-mucho-mas-que-diputados-locales-bien-
arreglados-que-no-vuelven-a-las-colonias-giulianna-bugarini/ 
Los morelianos esperan mucho más que diputados locales “bien arreglados” que no 
caminan las colonias para escuchar las necesidades de la gente, mencionó Giulianna 
Bugarini, durante su recorrido por la colonia Jesús Romero Flores en el distrito 11 de 
Morelia. Donde las y los vecinos reunidos, tuvieron la iniciativa de plantear dudas, 
necesidades y peticiones que les preocupan, una de ellas ha sido como los diputados 
abandonan el distrito que los eligió como representantes populares en el Congreso del 
Estado de Michoacán.  
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MC y PRI-PAN-PRD, se quedan sin candidaturas en Charo y Múgica 
https://metapolitica.news/2024/04/29/mc-y-pri-pan-prd-se-quedan-sin-candidaturas-en-
charo-y-mugica/ 
Movimiento Ciudadano y la candidatura común del PRI, PAN y PRD, se quedaron sin una 
candidatura por alcaldía, respectivamente, para este proceso electoral local, por 
incumplimiento de la paridad horizontal que está ordenada en los lineamientos. El primero 
de estos partidos se quedó sin candidatura para el municipio de Múgica; en tanto que la 
candidatura común decidió dejar sin candidatura en el municipio de Charo.  
 
Por desesperación, oposición acudirá a guerra sucia frente a cierres de campañas: 
Sigamos Haciendo Historia 
https://metapolitica.news/2024/04/29/por-desesperacion-oposicion-acudira-a-guerra-sucia-
frente-a-cierres-de-campanas-sigamos-haciendo-historia/ 
Frente a lo que será el último mes de campañas federales, candidatos de la 
coalición Sigamos Haciendo Historia, coincidieron en que podría venir la guerra sucia en su 
contra, a partir de la desesperación que tiene la oposición. En este contexto, el candidato 
al Senado, Raúl Morón Orozco, puso como referencia que en lo federal, en lo que respecta 
a la presidencial, durante el debate se observó a la candidata de la oposición, Xóchitl 
Gálvez, con desesperación e incurriendo en “injurias” para tratar de repuntar.  
 
Niega René Valencia ser operador de Morena 
https://postdata.news/niega-rene-valencia-ser-operador-de-morena/ 
Tras asegurar que a Alfonso Martínez Alcázar no lo apoyan priístas, René Valencia Reyes 
afirmó que no se siente en desventaja ante el resto de los candidatos y aseguró que ha 
ganado todas las encuestas en redes sociales “incluso las que han pagado”, asimismo 
desmintió cualquier posibilidad de ser el operador del partido Morena. En su primera rueda 
de prensa desde que inició la campaña, el candidato a la presidencia municipal de Morelia 
por el PRI, señaló que los priístas que han expresado su apoyo al candidato del PAN-PRD, 
no son los verdaderos priístas, y celebró que “esas ratitas se fueron”.  
 
La candidata al Senado, Araceli Saucedo firma 20 compromisos por la niñez 
https://postdata.news/la-candidata-al-senado-araceli-saucedo-firma-20-compromisos-por-
la-ninez/ 
https://www.changoonga.com/2024/04/29/michoacan-derechos-de-la-ninez-se-reforzaran-
en-20-compromisos-araceli-saucedo-rumbo-al-senado/ 
La candidata al Senado de la República por la alianza PRI, PAN y PRD, Araceli Saucedo 
Reyes, firmó 20 compromisos a favor de niños y niñas en el marco de la celebración de su 
día, este 30 de abril. Entre los compromisos están reconocer a los niños y niñas como 
sujetos de derechos, garantizar que las instituciones en el estado y a nivel federal actúen 
bajo el principio constitucional del interés superior de la infancia; inversión de recursos en 
la garantía de los derechos humanos de las niñas niños y adolescentes; progresividad 
presupuestal, fortalecer el sistema integral de atención a niñas y niños y adolescentes en 
Michoacán. 
 
Juan Carlos Barragán denuncia que equipo de Torres Piña borró bardas 
promocionales 
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https://postdata.news/juan-carlos-barragan-denuncia-que-equipo-de-torres-pina-borro-
bardas-promocionales/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/elecciones-2024/barragan-denuncia-torres-pina-por-
borrar-su-propaganda-en-morelia-video-11839847.html 
El candidato de Morena a diputado local por el distrito 16, Juan Carlos Barragán Vélez, 
informó que ya fue presentada una denuncia contra el equipo del candidato a la alcaldía de 
Morelia por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, Carlos Torres Piña, por borrar sus 
bardas promocionales. A través de sus redes sociales, el diputado con licencia refirió que 
la problemática que registró durante el proceso interno ya es un “capitulo cerrado”.  
 
¡Evita Multas! Paga refrendo vehicular o saca licencia de conducir en el Festival 
Michoacán de Origen 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/evita-multas-paga-refrendo-vehicular-
o-saca-licencia-de-conducir-en-el-festival-michoacan-de-origen/ 
La Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), por medio del Servicio 
de Administración Tributaria de Michoacán (SATMICH), cuenta con un módulo de licencias 
de conducir y recepción de pago del refrendo vehicular en el Festival Michoacán de 
Origen 2024. El módulo que se encuentra en el Centro de Convenciones y Exposiciones de 
Morelia (Ceconexpo), atiende al público en un horario de 13:00 a 20:30 horas, de lunes a 
domingo, hasta el 19 de mayo, fecha en que concluirá el Festival Michoacán de Origen.  
 
Sheinbaum evitó Apatzingán por la violencia y extorsión que enfrenta la región:PRD 
https://www.contramuro.com/sheinbaum-cancela-visita-violencia-apatzingan/ 
https://www.changoonga.com/2024/04/29/michoacan-cancela-sheinbaum-visita-a-
apatzingan-en-medio-de-reportes-de-violencia/ 
La candidata presidencial de la Coalición “Sigamos Haciendo Historia”, Claudia Sheinbaum 
Pardo, decidió suspender su visita a Apatzingán debido a temores derivados de la situación 
de violencia y extorsión que enfrenta la región, sostuvo el líder estatal del PRD en 
Michoacán. Octavio Ocampo Córdoba, destacó además que la aspirante presidencial le 
sacó a los posibles reclamos sobre la falta de acción gubernamental ante la extorsión y el 
cobro de piso en la zona.  
 
Niega Torres Piña responsabilidad en aniquilar propaganda de JC Barragán  
https://www.quadratin.com.mx/politica/niega-torres-pina-responsabilidad-en-aniquilar-
propaganda-de-jc-barragan/ 
El candidato de Morena-Verde-PT a la presidencia municipal de Morelia, Carlos Torres 
Piña, atribuyó a un “error” el hecho, y negó tener responsabilidad en encimar su propaganda 
sobre la imagen proselitista de su compañero de partido y candidato a diputado por el 
distrito 16, Juan Carlos Barragán Vélez. “Sí me enteré ahí a través de un grupo de 
WhatsApp donde estamos los aspirantes a Morelia; escribí ahí que desconocía del tema, 
pero íbamos a investigar; nuestra área de comunicación contrató una empresa para pintar 
algunas bardas, supongo que fue un error”, dijo.  
 
Exclusión y discriminación sin cavidad en el futuro naranja: Manríquez  
https://www.quadratin.com.mx/politica/exclusion-y-discriminacion-sin-cavidad-en-el-futuro-
naranja-manriquez/ 
La exclusión y discriminación no tienen cabida en el futuro naranja que está por llegar, en 
donde lo nuevo garantizará el respeto de los derechos de todas y todos en un presente de 
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felicidad, recalcó Víctor Manríquez González, delegado de Movimiento Ciudadano en 
Michoacán. En un comunicado se informó que la discriminación que lastima a nuestro país 
es reflejo fiel de sus formas internas de dominación de clase, colonialismo interior y 
clasismo, que reproducen una cultura de superioridad racial y de ingresos que debe ser 
desechada definitivamente.  
 
Declara Raúl Morón su respaldo a candidatura de Carlos Torres Piña  
https://www.quadratin.com.mx/politica/declara-raul-moron-su-respaldo-a-candidatura-de-
carlos-torres-pina/ 
El candidato de Morena-Verde-PT al Senado de la República, Raúl Morón Orozco, dejó 
claro su respaldo a la candidatura de Carlos Torres Piña, y con un llamado a la unidad, se 
pronunció por un “reencuentro” en Morelia y en todo el estado. En rueda de prensa, 
convocada para celebrar el desempeño de Claudia Sheinbaum en el debate presidencial, 
Raúl Morón cerró el paso a cualquier suspicacia, de posible división en la primera fila del 
partido guinda. 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Reclamos de oposición por tema de seguridad, hay una narrativa político electoral: 
Alfredo Ramírez 
https://metapolitica.news/2024/04/29/reclamos-de-oposicion-por-tema-de-seguridad-hay-
una-narrativa-politico-electoral-alfredo-ramirez/ 
https://postdata.news/sedena-convoco-a-reunion-a-candidatos-y-lideres-partidistas-de-
michoacan/ 
Luego de que la semana pasada los partidos opositores en Michoacán se pronunciaran en 
el sentido de que por el tema de seguridad es que estaban renunciando varias 
candidaturas, y además de que esto estaba afectando el desarrollo del proceso electoral, 
el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla señaló que detrás de estas posturas “hay una 
narrativa político electoral”. A consideración del mandatario michoacano esta narrativa a la 
que hace referencia es parte de la campaña que tienen. En el gobierno de Michoacán, 
refirió, “finalmente estamos haciendo nuestro trabajo”.  
 
Llama gobernador a candidatos a mesura sobre problemática en Lago de Pátzcuaro 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/llama-gobernador-a-candidatos-a-mesura-
sobre-problem%C3%A1tica-en-lago-de-p%C3%A1tzcuaro 
Luego de que el tema del Lago de Pátzcuaro se abordó en el debate presidencial, el 
gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, hizo un llamado a que los candidatos 
tengan mesura sobre el tema del Lago de Pátzcuaro, ya que "una información errada" 
puede afectar a las comunidades. En conferencia de prensa, el mandatario estatal señaló 
que el tema de la sequía en el Lago de Pátzcuaro fue abordado por una de las aspirantes 
a la presidencia, quien aseguró que el cuerpo de agua ya está seco, lo que, dijo, genera 
pánico o alarma, por una mala información que recibieron y la difunden. 
 
No hubo denuncia de extorsión por gasolineros de Apatzingán: gobernador 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/no-hubo-denuncia-de-extorsi%C3%B3n-por-
gasolineros-de-apatzing%C3%A1n-gobernador 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/gasolineras-en-apatzingan-operan-con-
normalidad/ 
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Tras el cierre de gasolineras el pasado sábado por la noche en Apatzingán, el gobernador 
de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, compartió que el sector gasolinero de dicho 
municipio no hizo alguna llamada de denuncia al 911 sobre la situación, pero las 
autoridades atendieron el tema. En conferencia de prensa el mandatario estatal subrayó, 
que al darse a conocer la situación en redes sociales y medios de comunicación, se 
desplegó un operativo por parte de la Guardia Civil, el cual se mantiene y las estaciones de 
servicio operan con normalidad. 
 
Boletos para Alejandro Sanz se repartirían a partir del 1 de mayo, adelanta 
gobernador 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/boletos-para-alejandro-sanz-se-
repartir%C3%ADan-a-partir-del-1-de-mayo-adelanta-gobernador 
A partir del 1 de mayo se entregarían los boletos para el concierto de Alejandro Sanz, con 
motivo del Día de las Madres en el estadio "Morelos", así lo adelantó el gobernador de 
Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. En conferencia de prensa al ser cuestionado sobre el 
tema, el mandatario estatal aclaró que será el personal de la Secretaría de Turismo de 
Michoacán el que dará todos los detalles sobre la dinámica para el intercambio de boletos 
para el concierto del 10 de mayo en el marco del Festival Michoacán de Origen. 
 
Turismo ha bajado en Janitzio a raíz de amarillismo: guía de turista 
https://primeraplana.mx/archivos/987643 
El turismo se ha reducido luego de las notas amarillistas en las que se señalaba que “se 
podría llegar caminando a la Isla de Janitzio”, opinó Andrea, guía de turismo de la región. 
Desde las redes sociales del gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, se dio a 
conocer la percepción de Andrea, quien alzó la voz sobre la situación que se vive en el lago.  
 
Latente, estallido a huelga del STASPE 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/latente-estallido-a-huelga-del-staspe 
Antonio Ferreyra Piñón, secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio del 
Poder Ejecutivo (STASPE), informó que el estallido a huelga para este 2 de mayo es latente, 
luego de no llegar a acuerdos con la autoridad estatal, principalmente en temas 
administrativos que tienen que ver con el manejo del escalafón y las licencias para las y los 
trabajadores, además de recordar que se mantiene el plantón en la Comisión Forestal 
(Cofom), desde hace 5 meses “Lo que nos manifiestan los representantes sindicales es que 
los trabajadores en el extremo están en la idea de irnos a huelga en el afán de defender 
esta situación, porque no vamos a poner en riesgo nuestro escalafón por un capricho de 
alguien”, explicó el líder sindical en entrevista con Mario Hernández para Fórmula Noticias.  
 
Se atienden llamadas al 911 con perspectiva de género: Seimujer. 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/se-atienden-llamadas-al-911-con-
perspectiva-de-genero-seimujer/ 
Michoacán avanza en garantizar los derechos humanos de las mujeres y la implementación 
de medidas con perspectiva de género para enfrentar la violencia contra las mujeres, con 
la creación de un protocolo único para la atención de emergencias a través del número 911, 
con el propósito de brindar una respuesta eficaz e inmediata en situaciones de riesgo. La 
titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas 
(Seimujer), Alejandra Anguiano González anunció la implementación del protocolo 911 en 
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el estado, que establece directrices específicas para garantizar una intervención sensible a 
las necesidades particulares de las mujeres que enfrentan situaciones de violencia. 
 
En 2024, Michoacán suma casi 4 mil hectáreas dañadas por incendios forestales 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/en-2024-michoacan-suma-casi-4-mil-
hectareas-danadas-por-incendios-forestales/ 
En lo que va de 2024, Michoacán registra 3 mil 847.76 hectáreas afectadas por los 
incendios forestales, de acuerdo con el reporte de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), 
del gobierno federal. Del periodo del 1 de enero al 25 de abril del presente año, la Conafor 
notifica 144 eventos en la entidad michoacana, que ocupa la quinta posición en el país con 
mayor presencia de estos siniestros, por debajo del Estado de México (805), Ciudad de 
México (599), Jalisco (430) y Puebla (231), y por arriba de Tlaxcala (142), Durango (134), 
Veracruz (111), Chiapas (94) y Chihuahua (90). 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Morelia cerrará trienio 2021 a 2024 con números negros 
https://primeraplana.mx/archivos/987263 
La administración municipal 2021 a 2024 culminará este 31 de agosto sin adeudos 
bancarios o con proveedores, así como con cuentas claras y transparentes, en números 
negros, afirmó el tesorero municipal, Héctor Gómez Trujillo. En entrevista realizada este 
viernes, destacó que en mayo se concluirá de pagar la deuda de corto plazo contratada por 
180 millones de pesos, para la realización de obra pública prioritaria.  
 
Buscará Morelia acceder al Faeispum con proyectos de obra hídrica  
https://www.quadratin.com.mx/economia/buscara-morelia-acceder-al-faeispum-con-
proyectos-de-obra-hidrica/ 
Morelia buscará acceder a recursos desde el Fondo de Aportaciones Estatales para la 
Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (Faeispum) en la tercera ventanilla, 
que se habilitará una vez concluido el proceso electoral 2023-2024. Joanna Margarita 
Moreno Manzo, secretaria de Movilidad y Orden Urbano, en entrevista, refirió que, hasta el 
momento, la capital michoacana ha propuesto, para recibir financiamiento desde el 
Faeispum, obra hídrica y vialidades.  
 
DIF Morelia invita a celebrar el Día del Niño 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/dif-morelia-invita-a-celebrar-el-dia-del-
nino/ 
https://moreliactiva.com/dif-morelia-invita-a-celebrar-el-dia-del-nino/ 
Como parte de la iniciativa «Creando Comunidad – Morelia incluyente», enfocada en la 
promoción del apoyo y la inclusión de las personas con autismo, el DIF Morelia invita a las 
familias morelianas a un concierto especial de la Orquesta Infantil este 30 de abril, de 4:00 
pm a 6:00 pm, en el Auditorio del centro Autismo Morelia. Este evento conmemorativo del 
Día del Niño está diseñado para ser un espacio de inclusión y celebración para niñas y 
niños con TEA y sus familias.  
 
Emite Gobierno de Morelia alerta vial por recorrido en Bando Solemne 
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https://moreliactiva.com/emite-gobierno-de-morelia-alerta-vial-por-recorrido-en-bando-
solemne/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/que-calles-van-a-cerrar-por-el-aniversario-de-
morelia-11838793.html 
El Ayuntamiento de Morelia informa a la ciudadanía que debido a la colocación del 
Programa de Actividades del 483 Aniversario de la ciudad, se llevarán a cabo cortes a la 
circulación parciales para el recorrido respectivo en Bando Solemne, este próximo martes 
30 de abril a partir de las 7:00 y hasta las 9:00 horas. El recorrido comenzará en Palacio 
Municipal, sobre la calle Allende, con dirección al Antiguo Palacio de Justicia y 
posteriormente continuará rumbo a la intersección de Valladolid esquina con Vasco de 
Quiroga. 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Más de 30 actividades para jugar en EcoAventuras del FMO 
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/28/mas-de-30-actividades-para-jugar-en-
ecoaventuras-del-fmo/ 
Con más de 30 actividades distintas, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) participa 
en el Festival Michoacán Origen en el mundo de EcoAventuras, abierto los siete días de la 
semana en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia (Ceconexpo). Los 
sábados y domingos abre sus puertas a las 11:00 horas y cierra a las 18:00 horas, mientras 
que de lunes a viernes hay actividad desde las 9:00 y hasta las 18:00 horas. Es importante 
mencionar que de 15:00 a 16:00 horas no se encuentra activo.  
 
Más de 4 mil niñas, niños y jóvenes habitan 39 de estos espacios de 29 municipios 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/see-inicia-proceso-para-certificacion-de-
albergues-escolares/ 
Con el objetivo de reforzar la atención en los albergues escolares rurales y casa escuela, 
la Secretaría de Educación del Estado (SEE) dio inicio con la primera etapa de certificación 
para las y los directivos de estos espacios escolares. Se impartió el curso-taller 
Acompañamiento social como enfoque de cuidado para la atención de niñas, niños y 
adolescentes: aportes para cuidadoras y cuidadores, que fue un espacio de diálogo 
encaminado a la transformación de de las familias y la comunidad.  
 
Primaria Juan Escutia cumple tres semanas sin profesores 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/primaria-juan-escutia-cumple-tres-semanas-sin-
profesores-11841284.html 
Sin solución aún al conflicto en la escuela primaria Juan Escutia, este lunes diez grupos de 
alumnos continúan sin clases ante el paro de brazos caídos en apoyo a la directora Patricia 
Durán, tres semanas con solo dos maestras que asisten a dar clases. Lidia Reyes, madre 
afectada, indicó que este martes preparan una visita a las oficinas centrales de la Secretaría 
de Educación en el Estado (SEE) para exigir la dotación de maestros para el centro 
educativo de la colonia Constituyentes de Querétaro. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
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Michoacán, sexto lugar nacional en casos de dengue: SSM 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/michoac%C3%A1n-sexto-lugar-nacional-en-
casos-de-dengue-ssm 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/con-acciones-integrales-combate-
frontal-al-dengue-ssm/ 
Michoacán ocupa el sexto lugar a nivel nacional en casos de dengue, con 587 registros y 
una defunción, hasta el momento, expuso el encargado de despacho de la Secretaría de 
Salud del estado, Lázaro Cortés Rangel. En conferencia de prensa, el encargado de la 
Secretaría de Salud de Michoacán detalló que de los 587 casos, 468 son de dengue sin 
signos de alarma o no grave, mientras que 119 son pacientes con dengue grave. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Morelia: Identifican a los asesinados en Tenencia Morelos; eran padre e hijo 
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/morelia-identifican-a-los-asesinados-en-
tenencia-morelos-eran-padre-e-hijo/ 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asesinan-a-2-hombres-a-balazos-en-la-tenencia-
morelos/ 
https://postdata.news/matan-a-2-hombres-en-la-tenencia-morelos-morelia/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/matan-a-2-hombres-en-un-domicilio-de-
la-tenencia-morelos-en-morelia/ 
Los dos hombres ultimados a tiros durante la noche de ayer domingo en un domicilio de la 
colonia El Arquito, ubicada en la Tenencia Morelos, municipio de Morelia, resultaron ser 
padre e hijo, informaron autoridades policiales. Los interfectos fueron identificados como 
José Luis y Juan Luis, de 57 y 35 años de edad, respectivamente. Trascendió que las 
víctimas platicaban afuera de su hogar, localizado en la calle José Antonio Pérez Pavón 
esquina Miguel Hidalgo, cuando repentinamente unos empistolados se les aproximaron, les 
dispararon y huyeron.  
 
Matan a un hombre en la colonia Lindavista de Jacona  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/matan-a-un-hombre-en-la-colonia-lindavista-de-
jacona/ 
La noche del pasado domingo, un hombre fue asesinado a balazos en la colonia Lindavista, 
en Jacona. Alrededor de las 20 horas se reportó a la Policía sobre la agresión a balazos 
contra el ciudadano, cuando caminaba sobre la calle Loma Bonita. Al lugar acudieron 
uniformados de la Guardia Civil y localizaron sin vida a un joven de unos 28 años, el cual 
quedó tendido sobre la vía pública.  
 
Hago mi denuncia al 911 por Violencia de Género, y después ¿qué sigue? 
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/hago-mi-denuncia-al-911-por-violencia-de-
genero-y-despues-que-sigue/ 
Al momento de querer denunciar una situación de Violencia de Género, las mujeres y 
hombres víctimas pueden llegar a tener incertidumbre sobre el ¿cómo hacerlo? o el ¿qué 
pasará? El primer paso es llamar a la línea de Emergencia 911 o hacer una denuncia 
anónima al 089; se informa a la población que la Violencia de Género puede escalar a 3 
niveles Nivel 1: Miradas lascivas, frases sexuales o piropos, gestos obscenos. Nivel 2: 
Tomar fotografías o grabar, exhibición de genitales o masturbación expuesta. 

https://mimorelia.com/noticias/michoacan/michoac%C3%A1n-sexto-lugar-nacional-en-casos-de-dengue-ssm
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/michoac%C3%A1n-sexto-lugar-nacional-en-casos-de-dengue-ssm
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/con-acciones-integrales-combate-frontal-al-dengue-ssm/
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/con-acciones-integrales-combate-frontal-al-dengue-ssm/
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/morelia-identifican-a-los-asesinados-en-tenencia-morelos-eran-padre-e-hijo/
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/morelia-identifican-a-los-asesinados-en-tenencia-morelos-eran-padre-e-hijo/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asesinan-a-2-hombres-a-balazos-en-la-tenencia-morelos/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asesinan-a-2-hombres-a-balazos-en-la-tenencia-morelos/
https://postdata.news/matan-a-2-hombres-en-la-tenencia-morelos-morelia/
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/matan-a-2-hombres-en-un-domicilio-de-la-tenencia-morelos-en-morelia/
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/matan-a-2-hombres-en-un-domicilio-de-la-tenencia-morelos-en-morelia/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/matan-a-un-hombre-en-la-colonia-lindavista-de-jacona/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/matan-a-un-hombre-en-la-colonia-lindavista-de-jacona/
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/hago-mi-denuncia-al-911-por-violencia-de-genero-y-despues-que-sigue/
https://grupomarmor.com.mx/2024/04/29/hago-mi-denuncia-al-911-por-violencia-de-genero-y-despues-que-sigue/

